

Le changement - 1/1

Nouvelle classe, nouveau look, la rentrée est la saison des changements. Si certains sont faciles à vivre, d'autre le sont moins...

C'est la rentré. Tout recommence et pourtant rien n'est vraiment comme avant. Pendant l'été, votre corps et votre esprit se sont transformés : vous vous êtes épanouis, vous avez mûri. Vos camarades ou ami(e)s, que vous n'avez pas vus depuis juin, ont changé, et voilà que pour tous, maintenant, une autre année scolaire se profile.

Septembre est un bouleversement permanent. Tout est nouveau ou presque : vêtements, emplois du temps, professeurs, programmes, camarades, voir même établissement... Il y a franchement de quoi en perdre son latin!

La nouveauté n'est, en effet, pas toujours facile à digérer. Si les habitudes rassurent, les changements, aux, déstabilisent. Même lorsqu'ils sont voulus. Un déménagement en est un bel exemple. Tous les repères sont perdus, il faut s'en créer d'autres. S'ouvre alors une période d'adaptation plus ou moins longue, et plus ou moins heureuse.

Il est compréhensible d'avoir une attitude d'hostilité, agressive ou de refus à l'égard de la nouveauté. Surtout si elle est imposée. Comme il est tentant de se retourner cers le passé, si sécurisant. Mais est-ce la meilleur des attitudes ?

QUELQUES BONNES RAISONS D'AIMER LE CHANGEMENT

Prenons un exemple de changement radical. Imaginez que vous vous réveilliez un beau matin... métamorphosé(e)! Vous êtes totalement différent(e), cette « nouvelle vie » ne vous plait pas du tout. Passée la première surprise, vous allez essayer de comprendre ce qui s'est produit. Vous n'écarterez aucune hypothèse, votre cerveau tournera à plein régime... Le changement dope parfois l'intelligence.

Après une semaine difficile ainsi écoulée vous allé(e) retrouver une vie « normale » enfin... votre ancienne vie ;)!

Mais peut-être la regrettez-vous ? Vous voilà en train de vous interroger. Les changements bousculent les certitudes.

Pour finir, imaginez un instant une existence sans bouleversements, sans coups de théâtre, sans transformations... Pour déstabilisants qu'ils soient, il faut reconnaître que les changements pimentent le quotidien, rendent la vie moins monotone.

Alors, avant de rejeter la nouveauté, mieux vaut aller voir à quoi elle ressemble. Ne serait-ce que par curiosité! Et puis de vos cellules qui se renouvellent, en passant par votre caractère, jusqu'à l'univers qui poursuit son expansion... tout ou presque change et se métamorphose. Le changement, qu'on le veuille ou non, c'est l'expression même de la vie!